

'La coctelera' organiza una nueva edición dedicada al jazz

● Habrá conciertos en la primera quincena de noviembre y en esta ocasión se cuenta con la colaboración de 'Beber de Cine'

B. Martínez CEUTA

La asociación cultural 'La coctelera' organiza el ya tradicional festival de jazz en su vigésimo tercera edición. Los conciertos serán los días 4, 10 y 11 de noviembre y todos los conciertos se desarrollarán en el Teatro Auditorio del Revellín a partir de las 21.30 horas.

Este año el festival constará de tres conciertos, dos de carácter nacional y uno internacional. "Hemos establecido una colaboración con la Asociación Cultural Beber de Cine para la proyección de una película relacionada con el jazz, Bird, que desarrollará en la sala de usos múltiples de la Biblioteca Pública del Estado Adolfo Suárez el viernes día 3 de noviembre a las 20.00 horas", explica la asociación.

"Nos hemos propuesto que el precio de las entradas no sea un obstáculo para poder asistir, quedando en 10 euros el precio de cada concierto. Existe un abono para los tres conciertos de 20, que tendrá un descuento del 50% -en los abonos- con la presentación del Carné Joven e igual descuento para los alumnos del Conservatorio de Ceuta", añaden. La venta anticipada se realizará en *Electricidad Martínez*, ubicada en la calle Beatriz de Silva.

"Queremos agradecer públicamente el patrocinio de la Consejería de Educación y Cultura y a la Asociación Cultural Beber de Cine su colaboración. Invitamos a todos los ciudadanos de Ceuta a disfrutar de estos conciertos que esperamos que sean del interés

LA AGENDA

SÁBADO DÍA 4

Tingvall Trio. Lo componen Martin Tingvall, al piano; Jürgen Attig, bajo y Jürgen Spiegel, batería. Desde Hamburgo (Alemania) viene este grupo formado por un pianista sueco, un bajista y un baterista alemanes. Predominan las influencias del folk nórdico.

VIERNES, DÍA 10

Marlango. Lo componen Leonor Watting, voz y Alejandro Pelayo, al piano. Publicó su primer disco en 2004 y desde entonces han editado siete trabajos con una visión contemporánea y experimental de temas clásicos, pop y jazz.

SÁBADO 11

Ramón Cardo Big Band. Saxos: Pedro Cortejosa, José María Espinosa, Javier Ortí, Leandro Perpiñán, Sergio Albacete. Trombones: Carlos Martín, Miguel D. Barrones, Rafael Martínez, Pedro Ortuño. Trompetas: David Martínez, Jesús Martínez, Manuel Calvo, Rafael Macías. Sección rítmica: Álvaro Fernández, Javier Galiana, Javier Delgado, José Ignacio Megina.

de los aficionados al jazz y a la música y al cine de calidad en general", exponen.

EN BREVE



La obra llega a Ceuta gracias al convenio Platea, que cuenta con el respaldo del Ministerio de Cultura.

'El libro de la selva' para celebrar el Día del Niño

SOCIEDAD. Cultura celebrará el Día del Niño con el espectáculo *musse 2017*. Será el próximo 19 de noviembre a las 17.00 horas con la representación, en el Teatro Auditorio del Revellín del espectáculo 'El libro de la

selva', una adaptación de la historia más famosa de Joseph Rudyard Kipling, el novelista y poeta nacido en la India en 1865 que en 1907 se convirtió en el primer británico que obtuvo el Premio Nobel de Literatura. Es un musical de

Eventime Producciones, que el pasado año ya estuvo en Ceuta con el espectáculo 'La Cenicienta'. Las localidades ya están a la venta a 10 euros para adultos y seis para niños en butaca; 8 y 5 en anfiteatro.

'El Rumor' realizará hoy pruebas rápidas del sida en el campus

SOCIEDAD. Mañana es el día mundial de la prueba rápida del VIH y para celebrarlo la asociación ceutí 'El Rumor', dedicada a las personas con VIH y cualquier colectivo en riesgo de exclusión social, llevará a cabo una jornada de realización de pruebas rápidas del VIH+Sífilis en la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta en colaboración con la Consejería de Sanidad. Dicha actividad tendrá lugar hoy en el aula 28 de 11.30 a 14.00 y en el aula 29 de 18.00 a 20.00 horas. También se proporcionará información sobre las Infecciones de Transmisión Sexual y se dispensarán preservativos.

El arabista Pedro Martínez impartirá una conferencia en la Biblioteca

CULTURA. La Sala de Usos Múltiples de la Biblioteca Adolfo Suárez acoge hoy la presentación del libro *En las fronteras del prólogo*. Ver lo árabe a través de otros ojos, que impartirá uno de los más arabistas contemporáneos más influyentes,

Pedro Martínez Montávez, profesor emérito de la Universidad Autónoma. La conferencia dará comienzo a las 20.00 horas y como es habitual, será de entrada libre hasta completar aforo. El libro reúne parte de la obra de Pedro Martínez Montávez.

La asociación 'El Solitario' organiza la segunda edición de Juegos de Terror

SOCIEDAD. Con motivo de la noche de Halloween, la asociación 'Juegos de Mesa el Solitario' vuelve a poner en marcha por segundo año consecutivo una jornada de Juegos de Terror, que se celebrará el martes 31 de octubre desde las seis de la tarde

hasta las dos de la madrugada, en las instalaciones de la Casa de la Juventud, en calle Teniente Olmo, junto al Mercado Central. 'El Solitario' se encargará de realizar diferentes demostraciones de juegos de mesa, centrándose en esta edición en el género 'zombi'.

1.000.000

DE REPRODUCCIONES DE NUESTROS VÍDEOS EN facebook

f @ElFaroDeCeuta